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東海道新幹線の輸送力限界説は
市民も納得しなかった！

ＮＯ！リニア
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ＪＲ東海労働組合
リニア反対プロジェクト

静岡県民もリニアに疑問！
静岡新聞に意見投書
10月19日静岡新聞朝刊「ひろば」に、リニア中央新幹線に

関する投稿がありました。静岡県内在住の方です。

投稿内容は、大量電力を消費するリニアは、脱原発の流れ

に逆行するばかりではなく、環境、人体などへの影響も心配

され、将来人口が減少する中で、利用する乗客がどれだけい

るのか疑問を投げかけています。私たちＪＲ東海労もこの意

見に賛同します。

特に注目すべき点は、リニアが走らない静岡県民からの投

稿ということです。東海道新幹線の利便性が上がる（実際は

分からないが）との理由で、静岡県でもリニア開業を望む人

がいます。速さ、便利さだけが追求されて良いのでしょうか？

静岡県には世界一危険な浜岡原発があります。リニアのた

めに浜岡原発が再稼働すれば、フクシマ以上の被害が出るこ

とは、多くの専門家が指摘しています。

ＪＲ東海は、このような意見に耳を傾けるべきです。


